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Termine
● Dienstag 11. Juli 8:00-11.30 Uhr
●
● Mittwoch 12. Juli

Mini Bundesjugendspiele

Zeugnisausgabe Unterrichtsschluss 10:45 Uhr

Schulessen
Mit dem neuen Schuljahr verändert unserer Caterer Greens das Anmelde- und
Bestellsystem. Aufgrund der Bestimmungen des Senates wird das ganze Bestell- und
Abrechnungsverfahren digitalisiert.

Für das neue Schuljahr müssen Sie, liebe Eltern, für Ihr Kind im neuen System ein
Konto anlegen. Das gilt auch, wenn Ihr Kind in diesem Schuljahr bereits
angemeldet war. Sie können bequem von zu Haus entscheiden, was Ihr Kind essen
soll. Mit der Chipkarte erhält Ihr Kind dann immer das Essen, was Sie zu Beginn des
Monats ausgesucht haben.

Die Chipkarten erhalten die Kinder dann in der Schule über die Bezugserzieher*innen
und die erste Karte ist kostenlos.

Der QR-Code führt Sie direkt zum Anmeldeformular und Sie werden bequem durch das
Menü geführt. Für die ausgewählte Menülinie ist eine Dauerbestellung hinterlegt.



Sollten Sie an einzelnen Tagen ein anderes Menü bevorzugen, haben Sie die
Möglichkeit, 14 Tage vorher, Änderungen in der Menüwahl vorzunehmen.

Sollte Ihr Kind nicht am Essen teilnehmen können (z.B. wegen Krankheit) dann kann
das Essen bis spätestens 8:00 Uhr morgens über das System oder das
Kunden-Support abbestellt werden.

Schwimmen - Wasserfreunde
Die Schwimmkurse der Wasserfreunde finden auch noch nächste Woche
Mittwoch und Donnerstag regulär statt.

Die Kinder werden an beiden Tagen von den Schwimmbussen der Wasserfreunde am
großen Schultor im Dickensweg abgeholt und auch dorthin zurückgebracht.

Für alle Wasserfreunde-Schwimmkinder, die am Mittwoch und am Donnerstag zur
Schwimmzeit nicht mehr in der Schule sind, bedeutet das, dass die Eltern die
Kinder am Schultor den Schwimmbussen übergeben und sie auch von dort
wieder abholen.

Bitte pünktlich am Schultor Dickensweg sein:

Abfahrt: ca. 13.45

Ankunft: ca. 15.10



Das Sommerfest, eine Nachlese
Am Freitag, den 30. Juni war es endlich soweit, das von den Kindern lang ersehnte
Sommerfest fand statt. Leider war der Wettergott uns nicht gnädig, es hat um die
Mittagszeit ganz heftig angefangen zu regnen. Daher musste Plan B in Kraft treten.
Fast die gesamte Veranstaltung hat in den Schulgebäuden stattgefunden. Wir haben in
der Sporthalle den Messeteppich ausgerollt und die Bühne und die gesamte
Musikanlage aufgebaut, damit die Musikvorführungen im Trockenen stattfinden
konnten. Hier gehört Mrs. Beukes-Meyer ein ganz großes Lob. Sie hat das ganze
Programm zusammengestellt und wochenlang ihre Pause geopfert, um mit den
Kindern zu proben. Das Ergebnis konnte sich hören lassen.

Dank der tollen Einladungen aus der 3 euB, welche die
Kinder mit Frau Mühlau geschrieben, haben dazu geführt,
dass unsere Bildungsstadträtin Frau Schmidt-Schmelz,
unsere Schulaufsicht Frau Lecke und der Leiter des
Schul- und Sportamtes Herr Jauch anwesend waren.
Unser Schulpate David Hermlin hat unser Fest besucht
und der Enkel vom Schulleiter hat auch mal
vorbeigeschaut.

Ein besonderes Highlight war der Verkauf
von frischem Eis durch die 6a. Die Schule
hat ganz kurzfristig noch einen Eistruhe
gekauft, so können wir zukünftig auf unseren
Schulfesten immer Eis verkaufen. Linus
Reipert hat durch seinen Kontakt mit dem
Eisladen Eis Emporio 90 Liter Eis, die Löffel,
Becher, Tüten und sogar Streusel besorgt
und auch den ganzen Verkauf organisiert. Ein großes Dankeschön dafür von uns.

Wir haben an diesem Tag 3566,41 € eingenommen. Vielen Dank an alle, die zu diesem
tollen Ergebnis beigetragen haben.

Der größte Dank gebührt aber den beiden Hauptorganisatorinnen Frau Petzold und
Frau Zentgraf, die eine unglaubliche Arbeit geleistet haben und das Fest so organisiert
haben, dass es ein voller Erfolg wurde.



Dies war dann der letzte Newsletter in diesem Schuljahr und mir bleibt nur noch,
liebe Eltern, Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Sommerzeit und wunderschöne
Ferien zu wünschen.

Neues vom Förderkreis
Einladung zum letzten Förderkreis Board-Meeting

Wir möchten das letzte Förderkreis Boardmeeting am Freitag, 7.6. von 7:50-9:00 in
der Mensa der Schule abhalten und freuen uns, wenn ihr bei Interesse dazu stoßt.
Für uns geht es darum, die verschiedenen Initiativen diese Schuljahres Revue
passieren zu lassen und durchaus auch kritisch zu betrachten, was wir im nächsten
Jahr wieder anbieten wollen und was vielleicht auch nicht.

Außerdem haben wir auch ein paar neue Ideen im Gepäck.

Da wir diese nicht unbedingt mit den paar Eltern aus dem Förderkreis Vorstand
alleine gestemmt bekommen, ist es für uns von unschätzbarem Wert, wenn wir ein
paar interessierte Eltern zu diesem Treffen animieren können.

Vielleicht hat der ein oder andere ja ein paar Kontakte zu Firmen, die sich ein
Sponsoring eines Projektes vorstellen können oder sonstige Kontakte oder Talente,
die unserem Förderkreis bei der Arbeit weiterhelfen könnten.

Dieses Treffen am Freitag ist nicht zu verwechseln mit der
Mitglieder-Jahresversammlung, die im September wieder ansteht und bei der es
sehr formell um Berichte aus den verschiedenen Gremien geht. Hierzu geht
rechtzeitig noch mal eine separate EInladung raus.

Wir freuen uns sehr über zahlreiches Erscheinen!

Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite: www.dickens-foerderkreis.org

Unterstützt unser Programm für eure Kinder durch Online-Einkäufe
über Schulengel.

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
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Dates
● Tuesday 11 July
8:00 - 11:30 a.m.

● Wednesday 12 July

Mini Federal Youth Games

Report Day, lessons end at 10:45 a.m.

School Meals
Our caterers Greens will be changing the registration and ordering system in the new
school year. Due to Senate regulations, the entire ordering and billing process will be
digitalised.

Under the new system, you, dear parents, will have to open an account for your child. This
also applies if your child was already registered in this school year. You can decide from the
comfort of your own home what your child should eat. By means of a chip card, your child
will then receive the meals you chose at the beginning of the month.

The children will be given the chip cards at school by their educators, and the first card is
free of charge.

The QR code will take you directly to the registration form and you will be guided
conveniently through the menu. The selected menu line will be stored in a standing order.
If you would prefer a different menu on a particular day, you can make changes to the
menu fourteen days in advance.



If your child is unable to have lunch on a particular day (e.g. due to illness), the meal can be
cancelled via the system or customer support by 8:00 a.m. at the latest.

The summer festival, a review

On Friday, 30 June, the time had finally come for the summer festival that the children had
been longing for. Unfortunately, the weather gods were not kind to us, it started to rain
heavily around noon. Therefore, plan B had to come into effect. Almost the entire event
took place in the school buildings. We rolled out the fair carpet in the sports hall and set up
the stage and all the music equipment so that the music performances could take place in
the dry. HereMrs Beukes-Meyer deserves a lot of praise. She put the whole programme
together and sacrificed her break for weeks to rehearse with the children. The result was
something to be proud of.

Thanks to the great invitations from the 3 euB, which the children
wrote withMrs. Mühlau, our city councillor for educationMrs.
Schmidt-Schmelz, our school supervisorMrs. Lecke and the
head of the school and sports office Mr. Jauch were present. Our
school sponsor David Hermlin visited our festival and the
grandson of the headmaster also stopped by.



A special highlight was the sale of fresh ice cream by
the 6a. The school bought an ice cream chest at short
notice, so we can always sell ice cream at our parties
in the future. Linus Reipert, through his contact with
the ice cream shop Eis Emporio procured 90 litres of
ice cream, the spoons, cups, cones and even sprinkles
and also organised the whole sale. A big thank you
from us.

We raised € 3566.41 on this day. Many thanks to all who contributed to this great result.

But the biggest thanks go to the two main organisers Mrs Petzold and Mrs Zentgraf who
did a great job and organised the whole event fantastic.

This was then the last newsletter of this school year and it only remains for me, dear
parents, to wish you and your families a relaxing summer time and wonderful holidays.

News from the Förderkreis

Invitation to the final Förderkreis board meeting

We will be holding the last Förderkreis board meeting on Friday 7 June, from 7:50 to 9:00
a.m. in the school cafeteria, and we would like you to join us if you're interested. Our aim
is to review the various initiatives of this school year and critically evaluate what we
want to offer again next year and what we may leave out.

Furthermore, we have come up with a few new ideas.



Since we cannot accomplish all these tasks solely with the few parents from the
Förderkreis board, it would be invaluable to us if we could encourage a few interested
parents to attend this meeting.

Perhaps some of you have contacts with companies that might consider sponsoring a
project or have other contacts or talents that could assist our Förderkreis in its work.

Please note that this meeting on Friday is not to be confused with the annual general
meeting for members, which will take place in September and will be more formal,
focusing on reports from various committees. You will receive a separate invitation for
that in due course.

We look forward to a strong turnout at the meeting!

You will find our contact details on the Förderkreis website www.dickens-foerderkreis.org.

Support our programme for your children with Online-Shopping via
Schulengel.

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule

